

Se robustece el paquete de medidas para contener el coronavirus



Archivo / VANGUARDIA

Las autoridades pidieron a los ciudadanos no excederse con el uso de tapabocas, ya que ni los encargados de labores médicas han podido conseguir.



Archivo / VANGUARDIA

En Barrancabermeja se conformó un comité portuario y se instaló ayer el Puesto de Mando Unificado para hacer frente al coronavirus.

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Desde el fin de semana, cuando el Gobierno Nacional decretó la emergencia sanitaria en todo el país, Barrancabermeja también inició la implementación de un paquete de medidas para prevenir la llegada del coronavirus, que en las últimas horas se hizo aún más robusto.

Como se recordará, el viernes entrada la noche el primer mandatario de los portos dio la orden de suspender actividades masivas, eventos culturales de carácter oficial e incluso suspendió la preparación de las fiestas municipales.

A la par con estas medidas, Alfonso Eljach, 48 horas después, presentó otro paquete con el que se quiere que la ciudad continúe blindada contra el COVID-19, que por el momento no ha dado positivo en ninguna persona en la ciudad, ni en el Magdalena Medio.

"Hago énfasis en que en Barrancabermeja hasta la fecha no tenemos ningún caso positivo registrado y la única entidad que puede confir-

Conforman comité de sanidad portuaria en Barrancabermeja

En las últimas horas el Gobierno de Alfonso Eljach redobló las medidas para controlar la llegada del coronavirus al Puerto Petrolero. Entre otras disposiciones se activó un PMU.

CONTROLES PERMANENTES

En la Secretaría de Salud se cumplió la conformación del Comité de sanidad portuaria, con el firme objetivo de realizar control y vigilancia.

"Proteger a los habitantes es la misión de la administración Distrital, por eso, en coordinación con empresas transportadoras terrestres, aéreas, fluviales, se realizarán estrictos controles".

Habrán puestos de control permanente en:

1. Vía Barrancabermeja - Bucaramanga, en el Hotel Olga Lucía.
2. Aeropuerto Yarigües.
3. Vía hacia el corregimiento El Centro metros antes del Aeropuerto Yarigües.
4. Boya de pasajeros adjunta al puerto fluvial Yuma.
5. Puerto Impala.

marlo es el Ministerio de Salud", señaló Alfonso Eljach.

Según el Alcalde de Barrancabermeja, en este sentido la

comunidad debe estar tranquila y no hacer caso de cadenas ni audios en redes sociales que no sean oficiales.

Puesto de mando

Desde las 2:00 p.m. de este lunes, 16 de marzo, se instaló el Puesto de Mando Unificado permanente en el auditorio 2 del Centro Popular Comercial.

Según explicaron autoridades de la ciudad, fue tras una reunión extraordinaria del Consejo para la Gestión del Riesgo de Desastres cuando se definió una serie de medidas urgentes, las cuales ya están siendo implementadas y evaluadas por el gobierno.

"Se definió la solicitud a nuestro Alcalde Distrital de la declaratoria de urgencia manifiesta para contener la problemática de salud pública que en este mo-

mento tenemos con motivo de la infección masiva del COVID-19.

El mensaje a los ciudadanos es a que nos colaboren en estar quietos en sus casas, en lo posible, durante estas dos semanas, que es el período de pico epidemiológico que vamos a cursar y que son los más importantes dentro de la contención del virus", explicó el secretario

Distrital de Salud, Luis Fernando Castro.

Acerca de la labor del Puesto de Mando Unificado, el funcionario señaló que "estaremos desde ahí las 24 horas controlando la aplicación de medidas y con el apoyo de la Policía Nacional actuando frente a aquellos ciudadanos que no acaten las medidas sanitarias desde el nivel nacional, departamental y local", puntualizó Castro.

Otras disposiciones

Según explicó la Alcaldía, otras de las medidas que se están aplicando desde ayer es la realización de un censo con los hoteles de la ciudad para identificar a los extranjeros que han ingresado al país en los últimos 14 días.

Por su parte, la Secretaría de Medio Ambiente hizo un llamado a los ciudadanos para que no hagan un uso excesivo del tapabocas y a los comercializadores para que no especulen con los precios.

"El personal de salud es el que está directamente expuesto y tenemos dificultad para conseguir todo este tipo de elementos", indicaron.

Vandalismo en campo petrolero de Cantagallo afecta suministro de gas

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Directivas de Ecopetrol denunciaron en las últimas horas una serie de acciones vandálicas que estarían poniendo en riesgo la producción y suministro de gas para las comunidades de Cantagallo y San Pablo, en el sur de Bolívar.

Según la denuncia de la estatal petrolera, la situación se estaría presentando específicamente en el Campo de Producción Cantagallo, donde un grupo de personas impide desde el domingo el normal desarrollo de las actividades y sabotó algunas instalaciones operativas.

"Ecopetrol rechaza las acciones que se viene presentando desde el pasado domingo sobre las 7.44 de la noche.

Debido a las acciones vandálicas y de sabotaje registradas, se detuvo la operación de siete pozos inyectoros y 68 pozos productores, lo cual impacta la producción y suministro de gas para las comunidades de Cantagallo,



/ VANGUARDIA

La denuncia tiene que ver con hechos ocurridos desde el domingo en el Campo de Producción Cantagallo.

San Pablo, Brisas de Bolívar y Patico, lo que podría generar un desabastecimiento y afectación a la calidad de vida de los pobladores", explicaron fuentes de la empresa de la iguana mediante comunicado.

Derecho al trabajo

Para Ecopetrol, estas acciones de vandalismo presentadas en el Campo Cantagallo constituyen también

un atentado contra el derecho al trabajo.

"Los bloqueos y las acciones de hecho también están afectando el derecho al trabajo de 129 personas de empresas aliadas que hasta el momento no han podido ingresar a realizar sus labores.

Las acciones ilegales y de vandalismo han generado hasta el momento una pérdida económica estimada de \$687 millones e impiden la

DATO

Ecopetrol recordó que las concentraciones van en contravía de los protocolos para contener el coronavirus.

producción de 15.858 barriles diarios equivalentes de producción (Bepd). De igual forma afectan la operación de dos equipos de workover y uno de perforación. Adicionalmente, la Empresa denuncia que se registraron sabotajes en la estación auxiliar y facilidades eléctricas de Isla IX", precisaron.

Asimismo, Ecopetrol hizo un llamado a los manifestantes a desistir de las vías de hecho y ratifica que los canales de diálogo continúan abiertos como posibilidad para el entendimiento y la solución de controversias y diferencias.

Finalmente, la estatal petrolera recordó que la concentración de personal en inmediaciones de las instalaciones petroleras va en contravía con los protocolos establecidos por el Gobierno Nacional ante la declaratoria de Emergencia Sanitaria.

Se la juegan por una ganadería sostenible

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Una alianza para trabajar en alternativas para la ganadería sostenible y ambientalmente amigable es la que nació entre la Unipaz y autoridades del Distrito.

Precisamente, funcionarios de la Umata, quienes vienen liderando la propuesta, señalaron que es de vital importancia ganar terreno en este aspecto, aprovechando que la Unipaz cuenta con laboratorios experimentales de cultivos silvopastoriles como yuca y girasol, que representan una importante alternativa nutricional para los animales.

Asimismo, se conoció que el objetivo de la Umata es replicar con los productores agropecuarios de Barrancabermeja las opciones sostenibles para la alimentación del ganado y otras unidades productivas.

"Desarrollamos un día de campo con productores agropecuarios del sector bovino, para que conozcan



Suministrada / VANGUARDIA

Se desarrolló un día de campo para fortalecer la alianza.

20

minutos separan al casco urbano de Barrancabermeja de la sede de la Unipaz.

todo el tema de la ganadería sostenible a través de un sistema silvopastoril que la Unipaz está experimentando", explicó el director Técnico de Umata, Cristian Ramírez.